

Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang: Tingkatkan Keamanan Malam, Warga Merespons Positif

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

May 28, 2024 - 01:33



Polres Cianjur Polda Jabar — Kegiatan patroli malam yang digelar oleh Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang pada Selasa, 28 Mei 2024, mendapat respon positif dari warga sekitar. Inisiatif untuk meningkatkan keamanan di malam hari diapresiasi sebagai langkah proaktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat. Personel Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang, yang merupakan bagian dari Polres Cianjur di bawah kepemimpinan Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., telah melaksanakan kegiatan patroli malam sebagai upaya preventif untuk mengurangi potensi tindak

kriminalitas di wilayah mereka. Kapolsek Warungkondang menyampaikan stemen dan apresiasinya terhadap respon positif yang diberikan oleh warga. "Kami sangat mengapresiasi dukungan dan respons positif dari masyarakat terhadap kegiatan patroli malam yang kami lakukan. Ini menunjukkan sinergi yang baik antara kepolisian dan warga dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar Kapolsek. Patroli malam yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas tidak hanya bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada warga, tetapi juga sebagai upaya preventif untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan, terutama di malam hari yang rentan. Selama patroli malam, Bhabinkamtibmas tidak hanya melakukan pengawasan terhadap titik-titik rawan kejahatan, tetapi juga melakukan dialog dengan warga. Himbauan untuk tetap waspada dan menjaga keamanan pribadi serta lingkungan menjadi salah satu pesan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas kepada warga. Warga yang dijumpai selama kegiatan patroli malam memberikan tanggapan positif. Mereka menyatakan bahwa kehadiran polisi di malam hari memberikan rasa aman dan nyaman bagi mereka dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Dengan respon positif yang diberikan oleh masyarakat, Polsek Warungkondang berkomitmen untuk terus meningkatkan kegiatan patroli malam sebagai bagian dari upaya menjaga ketertiban dan keamanan wilayah mereka. Sinergi antara kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat terus terjaga guna menciptakan lingkungan yang aman, sejahtera, dan kondusif bagi seluruh warga.